Bestenehrung - KIT für ausgezeichnete duale Ausbildung geehrt

Sie sind bei der Winterabschlussprüfung 2011/2012 die Spitzen-Azubis des IHK-Kammerbezirks. Am 24. April wurden im Rahmen der Bestenehrung in der Industrie- und Handelskammer Karlsruhe die Top-Absolventen in den IHK-Berufen feierlich ausgezeichnet.

Simone Gräßle, Chemielaborantin, Tobias Erb, Ausbildungsberuf Technischer Produktdesigner und Christoph Grün, Ausbildungsberuf Biologielaborant, sind die Besten am Karlsruher Institut für Technologie. Sie hatten ihre Prüfung mit der Note "sehr gut" bestanden. Diese hervorragende Leistung eröffnet ihnen die allerbesten Chancen auf einen glänzenden Start in die berufliche Karriere.

Die IHK-Karlsruhe führt einmal pro Jahr eine Ehrung der besten Auszubildenden in IHK-Berufen durch. Die Bestenehrung würdigt die außerordentlichen Leistungen der Auszubildenden und unterstreicht die Bedeutung der dualen Ausbildung für die Zukunftsfähigkeit unserer Unternehmen, so Kammerpräsident Bernd Bechtold bei seiner Festrede.



v.l.n.r.: Tobias Erb, Simone Gräßle, Wolfgang Heneka, Christoph Grün und IHK-Präsident Bernd Bechtold